

海員スポーツイベント
北九州地区ボウリング大会

12月12日、ラウンドワンスタジアム小倉店にて、北九州ボウリング大会を開催し、現場組合員とその家族・担当会社から14チーム計65人が参加した。

はじめに住成信九州閥門地方支部副支部長が「本日は、皆さんの懇親を深め、日頃のストレスをピンにぶつけ、怪我に注意しながら、最後まで思いっきり楽しんでください」とあいさつした。

続いて組合政治参与の奥村直樹・北九州市議会議員と衆議院議員きいたかし事務所の緒方文則秘書から、あいさつをいただいた。そして子どもたちが始球式を行い、ゲームがスタートした。

ゲーム中の会場では、好プレーに声援やハイタッチを交わす一方、珍プレーには拍手や笑いが起き、終始盛り上がりを見せていた。ゲーム終了後は、恒例である担当各社提供による豪華賞品の抽選会と表彰式が行われ、賞品を受け取りにきた子どもの笑顔に会場が歓声に包まれた。

参加者からは、家族参加型のイベントとして楽しみにしており、抽選会で賞品を獲得できて嬉しい▽日頃の運動不足を痛感するがそれ以上に楽しむことができた▽旧友の組合員との交流機会になるので毎年の開催はありがたいなどの感謝の声が寄せられ、盛会裏にボウリング大会を終了した。

「海員だより」